

神奈川県南支部のホームページは（[全日本建設交運一般労働組合 \(ctg-kennan.net\)](http://ctg-kennan.net)）をクリックか右のQRコードからアクセスできます。分会・班の仲間は多くの労働者に広げてください。



失業・貧乏・戦争の「国づくり」は許さない 総選挙で安心・安全・平和な日本を！

1月27日に公示された総選挙は残り1週間となって一気に終盤戦を迎えてますが、総選挙の現状況では「自民党が単独で過半数を獲得する勢い」との報道もあります。

高市首相は自らの高支持率を利用して大義も正当な根拠もない総選挙を強行しましたがその狙いは『自民党の裏金や統一教会との癒着問題などでの国会追及から逃れ、労働者・国民を犠牲に大企業や大金持ち・大株主の優遇政策をつづけ、米トランプ独裁政権に乗じて戦争する国づくり・排外主義・右翼政治を国民に認めさせること』にあります。

建交労は第2次大戦後間もない全日自労の結成時から“失業と貧乏と戦争に反対する”旗を掲げつづける労働組合です。労働者・国民の雇用や生活を壊し、戦争する国づくりをすすめる政治は許しません。世界の宝・憲法9条を活かし、労働者の大幅賃上げをはじめ社会保障拡充、消費税減税などの要求を掲げて総選挙をたたかっています。神奈川県南支部の仲間は情勢を学び正確に見極め自らの要求実現をめざす選挙活動を実践しましょう。

川崎春闘共闘・川崎労連26春闘宣伝行動 大幅賃上げ・社会保障拡充などを訴える！

かながわ春闘共闘・神奈川労連は1月31日に2026年春闘の全県いっせい宣伝行動を実施しました。川崎では、川崎春闘共闘・川崎労連の仲間20名がJR川崎駅東口に結集し神奈川県南支部からは金崎書記長と赤羽特別執行委員が参加しました。

折しもJR川崎駅前では総選挙の立候補者・政党などが宣伝や街頭演説などを行っており、そのなかで川崎春闘共闘の仲間が訴える大幅賃上げはじめ消費税減税、社会保障拡充の実現や軍拡・戦争する国づくり反対などの要求が説得力をもちました。

1/29 川崎労連評議委員会開催！

川崎労連は1月29日（木）に川崎市総合自治会館に於いて評議委員会を開催して2026年春闘方針を決定しました。吉根事務局長の方針提案では大幅賃上げとともに目標を明確にした組織拡大運動が強調されました。評議委員会出席人数は30名で神奈川県南支部からは川崎労連幹事の金崎書記長と評議委員の大島特別執行委員が出席しました。

